FAMILIAS DE VIDA



SERIE: LA RUTA A LA GLORIFICACIÓN Tema 10: La Santidad Practica

Levítico 19:1-2 (RVR60)

Habló Jehová a Moisés, diciendo: ²Habla a toda la congregación de los hijos de Israel, y diles: Santos seréis, porque santo soy yo Jehová vuestro Dios.

La santidad de Dios (v. 2) es la piedra angular que sostiene la práctica de la santidad.

1. Definiendo la santidad practica

La santificación Práctica es la separación progresiva del creyente del pecado para vivir a Dios, en la medida en que aquél se vale de los medios que Dios ha provisto para tal fin, estos medios provistos por Dios le podemos llamar para efectos de estudio Los Medios de la Santificación

El proceso de llegar a ser santos para Dios es un aspecto integral de ser un miembro del pueblo de Dios. Este proceso de ser hecho santo a través de la obra del Espíritu Santo descansa finalmente sobre la muerte sacrificial de Jesucristo, que el AT anticipa y anuncia.

La santidad practica hará que el hombre cumpla sus deberes en su hogar y en su trabajo, y afectará su forma de vivir en su vida cotidiana y su manera de enfrentar sus problemas. La santidad le hará humilde, bondadoso, dadivoso, considerado con los demás, amable y perdonador. No le conducirá a descuidar los deberes ordinarios de la vida, sino que le capacitará para vivir la vida cristiana, donde quiera que Dios le haya llamado.

2. Los medios de santificación

a) La obra del Espíritu Santo:

La obra del Espiritu Santo en la obra de santificación es sumamente importante ya que Él se encarga de alumbrar las áreas de la vida del creyente que necesitan restauración además de lavar y purificar nuestras vidas.

1 Corintios 6:11 (RVR60)

Y esto erais algunos; mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.

2 Tesalonicenses 2:13 (RVR60)

Pero nosotros debemos dar siempre gracias a Dios respecto a vosotros, hermanos amados por el Señor, de que Dios os haya escogido desde el principio para salvación, mediante la santificación por el Espíritu y la fe en la verdad,

b) Meditación en las Escrituras

La biblia declara que conoceremos la verdad y la verdad nos hará libres. Las Escrituras fueron dejadas para guiarnos al conocimiento de Dios pero estas además tienen el poder de liberar

nuestras almas de ataduras y cadenas que el enemigo puso trayéndonos libertad para vivir una nueva vida.

Juan 17:17 (RVR60)

Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.

Deuteronomio 11:18 (RVR60)

Por tanto, pondréis estas mis palabras en vuestro corazón y en vuestra alma, y las ataréis como señal en vuestra mano, y serán por frontales entre vuestros ojos.

c) La búsqueda activa de la santidad y la justicia

Como ya mencionamos en la deficinion de la santidad practica esta es progresiva, y requiere una búsqueda constante de la santidad y justicia por el creyente dando evidencia en esta búsqueda de anhelar agradar al que lo compro con su sangre esto es a Cristo.

2 Corintios 7:1 (RVR60)

Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.

1 Timoteo 6:11-12 (RVR60)

Mas tú, oh hombre de Dios, huye de estas cosas, y sigue la justicia, la piedad, la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre. 12Pelea la buena batalla de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos.

d) Obediencia y autonegación

La negación a los deseos de la carne que batallan con nuestra alma es parte de nuestra rendición al control y autoridad de Dios, nadie puede perfeccionar su santidad sin morir al yo, es necesario la obediencia y la entrega de nuestros deseos, propósitos para que Cristo reine en nuestro corazón.

Gálatas 2:20 (RVR60)

Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.

1 Pedro 2:11 (RVR60)

Amados, yo os ruego como a extranjeros y peregrinos, que os abstengáis de los deseos carnales que batallan contra el alma.

e) Oración Salmos 145:18

Por ultimo entre los recursos dejados por Dios para nuestra santificación veremos la oración, no porque ya no existan mas sino como parte de nuestro estudio, la oración es vital para la santificación ya que este es el medio de comunión con Dios, estar unidos a Dios nos permite estar firmes contra los ataques del diablo y las tentaciones que debemos enfrentar en nuestro camino.

Por otro lado dentro de la oración se encuentra la practica de la confesion de nuestros pecados así como la confesión de nuestras ofensas lo que trae sanidad a nuestras almas.

Santiago 5:16 (RVR60)

Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.

Judas 20 (RVR60)

Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo,

CONCLUSIÓN

Romanos 6:22 (RVR60)

Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la vida eterna.